

Equipo de Mega fue agredido por funcionarios de Rinconada

El canal hacía un reportaje por posibles delitos de fraude al Fisco del alcalde Galdames.

Un equipo periodístico de Mega fue agredido por autoridades del municipio de Rinconada de Los Andes mientras realizaban un reportaje que apunta al alcalde Juan Galdames por presuntos delitos de fraude al Fisco.

Tras una denuncia realizada por concejales de la comuna en contra de Galdames,

quien es acusado de defraudar recursos provenientes de las regalías del casino Enjoy, un equipo liderado por la periodista Natasha Kennard intentó entrevistar al jefe comunal, quien se negó a hablar.

En las imágenes se ve como se inició una discusión, en la que un grupo de asesores de Galdames expulsaron

al equipo de la emisora con empujones y patadas.

“No vienen a investigar, vienen a confirmar una idea preconcebida”, señalaron.

Más tarde se reportó un masivo corte de luz que afectó a 4 mil personas de esa comuna justo a la hora en que se emitía el reportaje.

La Asociación Nacional de

Televisión de Chile (Anatel) condenó “enérgicamente la actitud matonesca, las amenazas y las agresiones sufridas por el equipo (...) Es inaceptable que autoridades políticas, en una sociedad democrática, se crean con el derecho a atacar a la prensa e impedir su trabajo, puesto que la libertad de expresión y el libre ejerci-



CAPTURA MEGA

El equipo fue agredido con empujones y patadas.

cio de la prensa son derechos fundamentales protegidos por nuestro orden jurídico”.

Además, Anatel llamó al

“al alcalde Galdames a disculparse públicamente por su reacción y la de sus equipos involucrados”.

Director: Gabriel Vergara; **Representante Legal:** Denise Rosselot; **Dirección:** PérezValenzuela 1620, Providencia; **Teléfono:** 2753 4300; **Correo electrónico:** redaccion@hoyxhoy.cl. **hoyxhoy** es una publicación de Gestión Regional de Medios S.A. Impreso por Sistemas Gráficos Quilicura S.A.